

Spatenstich: Terfens hat Gewerbegebiet

TERFENS. (hh). Gewerbegebiete können zweckmäßig und zugleich ansprechend geplant werden. Das beweist die Gemeinde Terfens beim Projekt „Handwerkszentrum Stublerfeld“. LR Anna Hosp: „Das Handwerkszentrum Stublerfeld soll als Tiroler Landesleitprojekt für künftige Vorhaben gelten.“ „Das neue Gewerbegebiet wurde bewusst nicht vom übrigen Siedlungsraum abgeschirmt, sondern es wurden auch Infrastrukturleistungen für Wohngebiete geplant“, freut sich Bürgermeister Hubert Hußl. Die Unternehmen, die sich für den Standort Handwerkszentrum Stublerfeld entschieden haben, sind Walter Kandler (Elektroinstallationen usw.), Alois und Anna Mauracher (Textilgroßhandel und Stickerei) sowie Erich Sponring (Kunstlicht).



Bürgermeister Hubert Hußl, Reinhard Huber (Land Tirol), Architekt Daniel Nocker, LR Anna Hosp und Klaus Juen (Land Tirol)(von links). Foto: Hintner